Jugendreferent der Evangelischen Jugend Steiermark

Ich heiße Denis Gleiter, bin 27 Jahre alt, seit November der neue Jugendreferent der Evangelischen Jugend Steiermark und komme ursprünglich aus der Region Ludwigsburg in Deutschland.

In meiner Heimatgemeinde bin ich in der Jugendarbeit groß geworden, habe zuerst eine Ausbildung abgeschlossen und dann Religions- und Gemeindepädagogik und Soziale Arbeit studiert. Daher ist es mir ein besonderes Anliegen, mit Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen unterwegs zu sein und etwas von Jesu Liebe weitergeben zu können. Mit diesem Anliegen möchte ich mich hier einbringen und bin schon sehr gespannt, was die nächste Zeit mit sich bringt.



